



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Nachhaltigkeit bei der Handballabteilung des TV Voerde

Ziel: Den Verein nachhaltiger machen

Verein: TV Voerde - Handballabteilung

Wir haben diverse Miniprojekte umgesetzt: Mehrweggeschirr für unsere Verköstigungen in der Halle, bei Ausflügen, Veranstaltungen. Regelmäßige Beschaffung von Trinkflaschen für die Spieler, um weniger Müll zu produzieren und Nutzung von Einwegflaschen zu reduzieren. Fahrgemeinschaften zum Training und zu den Spielen. Spielplatzpaten: Erhaltung der Struktur, gemeinsame Feste mit anderen Mitbürgern (Integration und Inklusionsgedanke soll dabei gestärkt werden). Beschaffung von Ausrüstung unter Beachtung der Kennzeichnung mit dem Fair-Symbol (u.a. Verwendung von 100% recyclem Material). Reduktion von Müll und Nahrungsmitittelverschwendungen durch interne Schulungen.

Wie viele Personen haben mitgewirkt?

mehr als 50 Personen

Zeitraum der Umsetzung:

6 Monate bis 2 Jahre

Wer hat das Projekt initiiert?

Mitglied/er des Vorstandes/Vorstand, Vereinsmitglied/er (Erwachsene), J-Team

Herausforderungen bei dem Projekt:

Bei der Umstellung auf Mehrweg Geschirr waren die Kosten eine besondere Herausforderung: Solche Ausgaben sind grundsätzlich nicht im Budget einer Sportabteilung enthalten, sodass wir intensiv auf

Sponsorensuche gehen mussten, sodass die Anschaffungen getätigt werden könnten. Sollten wir eine Förderung erhalten, würden wir diese für die Verköstigung am Spielplatzpatenfest und / oder Beschaffung von Mehrwegkuchentellern verwenden. Damit könnten wir auf die großen Mehrwegteller beim Kuchenverkauf verzichten

[Zurück](#)